



CHS Chart Patch/Annexe graphique du SHC



Chart/Carte : 3488

Content Key/Clef de contenu : 20260710

WARNING: Some printer settings may distort the image scale. Please note that your printer settings may need to be adjusted in order to obtain the correct scale of the chart patch.

1. In the File pull-down menu select Print...
2. Select your printer and click on the Properties tab.
3. Select the page size 8.5" x 11" or "letter" and portrait orientation.
4. Select the combination of printer settings that will give you the best print quality. You may need to consult your printer's documentation. A resolution of 600dpi or more will give the best results.
5. Ensure that the scale is set to 100% and not "Fit to page" or "Shrink to fit". Click OK.
6. If you do not wish to print this instructional page, under Print Range, you can select page two onward.
7. Ensure that the "Shrink oversized pages to paper size" and "Expand small pages to paper size" settings are not selected. Click OK.
8. Check that the printed patch fits the chart. You may need to adjust your printers scale settings and reprint the patch to obtain a better fit. You may also measure the scale bars above to check scale accuracy.
9. Trim the printed chart patch along the purple trim line and affix the patch to the chart using glue or other adhesive.

AVERTISSEMENT : Certains réglages d'imprimante peuvent déformer l'échelle de l'image. Veuillez noter qu'il vous faudra peut-être ajuster vos réglages d'imprimante pour obtenir une annexe graphique à la bonne échelle.

1. Dans le menu déroulant sous Fichier, choisissez Imprimer...
2. Choisissez votre imprimante et cliquez sur Propriétés.
3. Choisissez le format 8.5"x11" ou " lettre " et l'orientation portrait.
4. Choisissez les réglages imprimante qui vous donneront la meilleure qualité d'impression. Vous devrez peut-être consulter le manuel de l'utilisateur de votre imprimante. Une résolution de 600 ppp ou plus donnera les meilleurs résultats.
5. Assurez-vous que l'échelle est réglée à 100% et non à " ajuster à la page ". Cliquez sur OK.
6. Si vous ne voulez pas imprimer cette page d'instructions, vous pouvez choisir d'imprimer de la page 2 en montant.
7. Assurez-vous que les options " Ajuster les grandes pages " et " Ajuster les petites pages " ne sont pas sélectionnées. Cliquez sur OK.
8. Assurez-vous que l'annexe graphique imprimée est bien adaptée à la carte. Vous devrez peut-être ajuster vos réglages d'imprimante et réimprimer l'annexe graphique pour obtenir une annexe qui conviendra mieux. Vous pourriez aussi mesurer les réglages de l'échelle afin de vérifier l'exactitude de l'échelle.
9. Découpez l'annexe graphique le long de la bordure mauve et apposez-la sur la carte avec de la colle ou un autre adhésif.



CANADA

BRITISH COLUMBIA/COLOMBIE-BRITANNIQUE

FRASER RIVER/FLEUVE FRASER STRAWBERRY ISLAND TO/À HARRISON MILLS

Scale 1:20 000 (49°10'N) Échelle

Projection: Mercator

DEPTHS are in metres and are reduced to Chart Datum (Lowest Normal Tide at the low stage of the river), which at Crescent Island is 0.1 metres above Geodetic Datum (GD). For additional datum elevations, refer to TIDAL INFORMATION.

ELEVATIONS, spot elevations and clearances are in metres above High Water (see TIDAL INFORMATION). Underlined figures on drying areas or in brackets against drying features are in metres above chart datum. Topographic contours are above Mean Sea Level at an interval of 20 metres.

HORIZONTAL DATUM: North American Datum 1983 (NAD 83). Positions taken from GPS, SATNAV or Loran-C co-ordinate conversion after ASF correction may be plotted on this chart without datum adjustment. Positions on NAD 27 must be moved 0.58 seconds southward and 4.63 seconds westward to agree with this chart.

SOURCES: Surveyed by the Canadian Hydrographic Service to 1991. Depths in Harrison Bay and Harrison River are from a smaller scale survey.

For Symbols and Abbreviations, see Chart No. 1.

LES PROFONDEURS sont en mètres et sont réduites au zéro des cartes (la marée normale la plus basse au stade bas du fleuve), lequel à Crescent Island est de 0.1 mètre au-dessus du niveau de référence géodésique (RG). Pour plus d'altitudes marégraphiques, consulter RENSEIGNEMENTS SUR LES MARÉES.

LES ALTITUDES, les points cotés et les hauteurs libres sont en mètres au-dessus de la pleine mer (voir RENSEIGNEMENTS SUR LES MARÉES). Les chiffres soulignés sur les zones asséchantes ou entre parenthèses contre les entités découvrantes sont en mètres au-dessus du zéro des cartes. Les courbes topographiques sont au-dessus du niveau moyen de la mer à une équidistance de 20 mètres.

SYSTÈME GÉODÉSIQUE: Système de référence géodésique de l'Amérique du Nord 1983 (NAD 83). Les positions provenant du SPG, SATNAV ou Loran-C avec conversion des coordonnées après la correction du FSA peuvent être reportées sur cette carte sans compensation du système géodésique. Les positions basées sur NAD 27 doivent être corrigées de 0.58 seconde vers le sud et de 4.63 secondes vers l'ouest pour être en accord avec cette carte.

SOURCES: Levé par le Service hydrographique du Canada jusqu'à 1991. Les profondeurs dans Harrison Bay et Harrison River proviennent d'un levé à plus petite échelle.

Pour les signes conventionnels et les abréviations, consulter la carte No. 1.

122°05'59.31"W

122°10'

49°06'

49°05'54.15"N

735

122°08'

Sumas Peak
910

FOR CHART / POUR CARTE 3488

© His Majesty the King in Right of Canada, as represented by the Minister of the Department of Fisheries and Oceans, 2026.

© Sa Majesté le Roi du chef du Canada, représenté par le ministre du ministère des Pêches et Océans, 2026.

For further information please contact: chsinfo@dfo-mpo.gc.ca
Pour plus d'information, vous adresser à : shcinfo@dfo-mpo.gc.ca